



LA MAISON DES CONTES ET LÉGENDES D'OUTRE-RHÔNE

Une maison pas comme les autres au cœur du village de Dorénaz, est-ce possible ?

Et si je vous disais que cette Maison de plus de 20 ans a sa cousine au Canada francophone !

Par ses façades originales et colorées, elle attire les regards.

Elle veut être un lieu où les légendes et les contes se racontent, se vivent, s'expérimentent, où le patrimoine de la région se découvre à travers des expositions, comme celle en cours « Les aventuriers de la montagne d'ardoise ».

Cette maison a la particularité de posséder plusieurs facettes : elle se transforme en grand frisson pour Halloween, devient un espace d'animation pour un anniversaire, une escape room, accueille des groupes, pour des visites contées ou des veillées...

Bon voyage au pays de l'imaginaire !



Tarif des visites guidées et contées

Visite guidée en groupe, dès 16 ans : laissez-vous transporter dans le monde des légendes d'antan. Découvrez les légendes de notre région contée avec talent par notre guide, les mystères de la Maison et passez un moment magique hors du temps...

Groupe personnes	dès	10	Durée 1h	12.- Chf par personne
---------------------	-----	----	----------	-----------------------

Pour les groupes de plus de 20 personnes, durée et prix à définir sur demande				
-------------------------------------------------------------------------------	--	--	--	--

En espérant avoir pu titiller votre curiosité.

Pierre-André Perrin, gérant de la Maison des contes et légendes d'Outre-Rhône. Tél
079 754 91 39